

Hermet 10 Ventanas amplía su gama de colores con la incorporación de siete nuevas tonalidades mate

- Se trata de una novedosa colección de folios de colores actuales y modernos que crean un efecto especial cuando la luz se refleja en su superficie texturizada.
- Son el negro, gris antracita, gris pizarra, gris cuarzo, gris basalto, gris plata y umbra.
- Ofrecen un resultado que se asemeja al de las ventanas de aluminio con recubrimiento de polvo, tanto en el aspecto como en el tacto.
- Se encuentran ya disponibles para todo el porfolio principal de ventanas y puertas de PVC de la marca.



Limpias (Cantabria), 7 de febrero de 2025.- Hermet 10 Ventanas, marca comercial del fabricante líder en España en producción de ventanas de PVC, Ampuero Grupo Industrial 10, ha ampliado su gama de colores con la incorporación de siete novedosas tonalidades para la perfilería de sus ventanas y puertas de PVC.

Una variedad de colores actual y moderna, en consonancia con las tendencias arquitectónicas contemporáneas, con la que se consiguen unas superficies texturizadas en las que se crea un efecto especial cuando la luz se refleja sobre ellas. El resultado de esta combinación es un aspecto mate y elegante en la ventana.

Con este tipo de acabado, novedoso en la fabricación con PVC, se obtiene un aspecto final que se asemeja mucho al de las ventanas de aluminio con recubrimiento de polvo, tanto en el aspecto como en el tacto.

Siete colores adaptados a las demandas actuales

Entre estos siete tonos se incluyen los más demandados actualmente para ventanas. Combinan con una amplia variedad de estilos arquitectónicos, tanto para edificios de obra nueva que demanden aspectos modernos o clásicos, como rehabilitación de viviendas.

Son el **negro, gris antracita, gris pizarra, gris cuarzo, gris basalto, gris plata y umbra.**



Totalmente versátiles, estos colores irradian elegancia y sobriedad y dotan a las ventanas de un estilo propio y sofisticado.

Alta resistencia y durabilidad

Este tipo de folios cuentan con un alto grado de resistencia al rayado, la suciedad, la contaminación medioambiental o la decoloración, como se ha constado en extensas pruebas de tensión, en las que han obtenido valores óptimos.

Adicionalmente, los pigmentos reflectantes que incorporan reducen notablemente su absorción térmica. Su resistencia a temperaturas tanto muy altas como muy bajas mantiene inalterable este color especial y sus propiedades; lo que hace de estas ventanas una opción adecuada para una amplia variedad de proyectos en localizaciones muy diversas, independientemente de la salinidad de la zona, la humedad, la luz solar, las heladas, etc. que se registren en ellas.

Por lo que respecta a su limpieza y mantenimiento periódico, es igual de sencillo que el de cualquier otra ventana de PVC, ya que el usuario no precisa ningún producto específico para conservarla en perfecto estado durante su larga vida útil; solo es necesario agua y jabón neutro. Además, su acabado es antihuellas y altamente resistente a los arañazos y la intemperie.

Al igual que en la perfilería de cualquier otro color, Hermet 10 ofrece una garantía de diez años. Acabada su vida útil, gracias a la composición del material, estas ventanas pueden reciclarse sencillamente.

Los distribuidores oficiales de Hermet 10 en España y Portugal tienen ya disponible la opción de presupuestar y ofertar a sus clientes cualquier ventana y puerta de PVC del portfolio principal con estas nuevas tonalidades.

Sobre Hermet 10 Ventanas

Hermet 10 Ventanas es la marca comercial de Ampuero Grupo Industrial 10, fabricante líder en España de ventanas de PVC. Con una trayectoria de 50 años y un equipo integrado por más de 350 profesionales, cuenta con dos fábricas en Limpías (Cantabria), donde se ubica su sede central, y Cebolla (Toledo). Bajo esta enseña, comercializa su producción en España y Portugal, a través de una extensa red de distribuidores.

Su inversión en I+D+i y sus modernas líneas de producción, compuestas por la maquinaria más vanguardista, están orientadas a maximizar la eficiencia y flexibilidad de procesos, lo que le permite ofrecer beneficios únicos en el mercado, con las máximas prestaciones de resistencia y hermeticidad, o la posibilidad de fabricar cualquier tipo de ventana, independientemente de su forma o acabado, de una manera ágil y rápida.

Contacto para prensa

Aitor Gutiérrez | Dpto. de comunicación de Hermet 10 Ventanas
agutierrez@hermet10.com

hermet10.com

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)